



L'Épiphanie

Viviane De l'Arbe

L' épiphanie

Dieu t'a offert
la Lumière de ta Conscience.
En suivant cette étoile intérieure,
tu te rapproches de la Vérité
divine. Le cœur ouvert, sincère,
tu marches guidé vers l'Amour.

L'Épiphanie

Sur la voie divine, tu te sens parfois
bousculé et tenté de suivre
un chemin de traverse plus attirant.
Tout comme Hérode puissant et fort,
des figures et des situations
quotidiennes semblent être
la réponse à tes soucis.
Ces pas de côté vers la facilité,
te mènent vers la peur
et l'indifférence.
L'Etoile disparaît dans la nuit noire.

L'Épiphanie

C'est une chance de ne plus rien voir et de ressentir le désespoir et la peine. C'est une manifestation divine qui t'aide et te pousse à reprendre le juste chemin guidé par l'Étoile.

Dans l'obscurité,
l'Étoile brille et t'accompagne.

Tu ressens la joie profonde
des retrouvailles de la Lumière.

L'Épiphanie

Le jour est venu de suivre l'Etoile
de la paix, l'Etoile du bonheur
partagé. C'est une Lumière proche
et accessible. À l'image de l'enfant
dans l'étable, une chaleur délicate
se diffuse en ton Cœur.

Lorsque tu ressens douceur et joie,
tu es sur la voie divine.

Tu te rapproches de Dieu.

Tu te rapproches de l'Enfant
déposé dans ton humble cœur.

L'Épiphanie

Devant l'enfant, l'étonnement.

Une manifestation céleste
d'une puissance fragile
qui vit au creux de ton Cœur.

Dans son regard, l'Amour.

Le cœur fond à la vue de l'Enfant
divin. Et devant tes yeux,
l'éternel Amour jaillit.

Ce doux rayonnement pousse à
prendre l'Enfant divin dans tes bras.

La puissance divine réside
dans l'Amour éternel, inconditionnel.

L' épiphanie

Un amour en soi, doux et véritable
qui peut changer tous les Cœurs
autour de toi. De ton Cœur intérieur,
la réalité autour de toi se transforme.

En plongeant les yeux dans celui de
l'Enfant divin, tu plonges
dans la contemplation.

Tu te prosternes et tu entres dans
une nouvelle vibration, une nouvelle
manière d'aimer et de vivre.

Tu es un être d'Amour et de joie.

L'Épiphanie

En suivant l'Etoile,
manifestation divine intérieure,
tu prends conscience de l'Amour à
donner et tu regardes l'Autre plutôt
que toi. En aimant ton prochain,
tu es divinement aimé en retour.
Tu es libre du repliement sur toi-
même. Dans l'Esprit de Vérité,
tu es le Serviteur de l'Amour
qui dirige ta Vie.
Tu grandis à l'image de l'Enfant divin
qui devient Christ.